



教 成 館

関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

2024年 気持ちも新たに3学期スタート

20日間の冬休みが終了し3学期がスタートしました。元気な子どもたちの姿が学校に戻ってきました。始業式の朝、校門に立っていると、子どもたちから元気な「おはようございます」のあいさつと共に「あけましておめでとうございます」の声もあり、子どもたちから元気をもらう朝のスタートとなりました。

始業式では子どもたちに5つの質問をしてみました。①冬休みに楽しい思い出ができたか。②冬休みに頑張ったことを1つ言えるか。③規則正しい生活ができたか。④お手伝いがしっかりできたか。⑤地区の行事や子供会の行事に参加できたか、です。手が挙がった数が多かったのは、①→②→④→③→⑤の順でした。大きな事故なく楽しい冬休みを過ごす中で自分にできることを頑張ったり、家での仕事を頑張ったりした子どもが多かったことをうれしく思います。また、以前に比べて、地区の行事が少なくなりましたが、そのような中で地域の行事に参加し、地域の友達や地域の方々と楽しい時間を過ごすことができた子どもたちがいたこともとてもうれしく思います。

また、始業式では「辰年」のお話をしました。「辰」は動物に当てはめると「竜（龍）」、十二支の中ではただ一つ実際にはいない想像上の生き物ですが、へびのような長い体で空を自由に飛び回り、天に上る様子から、中国では昔から成功や発展の象徴として、何か良いことが起こる生き物とされているのだそうです。日本でも、「龍」は悪いことを追い払い良いことがあるとして、神社に祀られたり、置物として飾られたりもしています。



そんなことから、辰年は、どんな年かと言うと、「成長の年」これまで努力してきたことがぐんと伸びてどんどん成長が期待できるといわれています。

3学期は1年のまとめをすることと共に次の学年への準備をしっかりとし、一人一人が天に上る龍のように、どんどん成長する年にしてほしいと思います。保護者の皆様におかれましては、引き続きご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

始業式では児童を代表して6年千葉愛桜さんが冬休みに頑張ったことと3学期の決意を発表しました。



冬休みに頑張ったことと3学期の決意 6年 千葉愛桜

私が冬休み中がんばったことは勉強です。冬休みの宿題もやり、親に買ってもらったドリルもがんばりました。中学校の勉強は小学校の応用だと聞いたので、5年生と6年生の復習をするためにがんばりました。ドリルと一緒にってきたテストの結果もよく、やってよかったなと思いました。

3学期にがんばりたいことは小学校生活6年間の振り返りです。中学校では今よりも勉強が難しくなると聞いたので、1年生から6年生までの学習を復習して完璧にわかるようになりたいです。また、生活リズムをしっかりと振り返って、運動をしたり早寝早起きをしたりして中学校生活に備えたいです。

みなさん、3学期は友達と仲良くし、お世話になった人へ感謝しながら生活していきましょう。6年生は、小学校生活最後の3学期なので、1日1日を大切に過ごしましょう。